

Achtung Auto

Am 18.05.2017 war der ADAC mit der Aktion Auto in unserer Schule zu Gast. Das Verkehrssicherheitsprogramm Achtung Auto wird vom ADAC mit Unterstützung von OPEL und Michelin durchgeführt. Ziel des Programmes ist die Vorbereitung der Schüler der Klassenstufen 5 und 6 auf die Gefahren des Straßenverkehrs. In kleinen Spielen und Übungen wurde erarbeitet, dass Fahrzeuge wie Fußgänger nicht sofort stehen bleiben können, sondern dass der Anhalteweg aus Bremsweg und Reaktionsweg besteht. Dies wurde in einem Versuch getestet.



Zum Abschluss des Programms durften alle Schüler ordnungsgemäß gesichert im Auto mitfahren und bei einer Vollbremsung die Schutzwirkung des Sicherheitsgurtes und der Sitzerrhöhung kennenlernen.